

Plus d'un millier de syndicalistes étrangers sont attendus aux festivités pour le 1er Mai à Cuba



La Havane, 15 avril, (RHC).- Plus de 1200 syndicalistes et activistes de mouvements sociaux du monde vont assister aux festivités et défilés organisés à Cuba à l'occasion de la Journée Internationale des Travailleurs, le 1er mai.

Le Secrétaire général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, Ulises Guilarte, a fait savoir que des amis solidaires viendront bien avant pour participer à des tâches agricoles, rencontrer des collectifs de travail et la population et parcourir le pays pour connaître de près la réalité cubaine.

La Place de Révolution, José Martí à La Havane, sera une fois de plus le théâtre du plus grand de ces défilés, placés cette année sous le mot d'ordre : L'unité est notre force.



Radio Habana Cuba